

**ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ**  
**учреждения здравоохранения**  
**«2-я городская детская клиническая больница»**

**1. Наименование проекта:** Усовершенствование медицинского оборудования учреждения здравоохранения «2-я городская детская клиническая больница»

**2. Срок реализации проекта:** 2021-2022

**3. Организация-заявитель предлагающая проект:** учреждение здравоохранения «2-я городская детская клиническая больница»

**4. Цели проекта:** покупка передвижного аппарата для ударно-волновой литотрипсии с ультразвуковым и рентгеновским наведением для урологического отделения

**5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:**

Аппарат для ударно-волновой литотрипсии необходим для лечения мочекаменной болезни у детей от 0 до 18 лет с целью:

- снижения травматичности хирургического лечения за счет применения малоинвазивных технологий;

- уменьшения длительности госпитализации;

- профилактики внутрибольничной инфекции за счет применения неинвазивных дистанционных методик литотрипсии.

**6. Целевая группа:** пациенты детского возраста с мочекаменной болезнью

**7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:**

покупка передвижного аппарата для ударно-волновой литотрипсии с ультразвуковым и рентгеновским наведением

**8. Общий объем финансирования (в долларах США):** 360 000 \$

Средства донора	300 000 \$
-----------------	------------

Софинансирование	60 000 \$
------------------	-----------

**9. Место реализации проекта:** г. Минск, ул. Нарочанская, 17

**10. Контактное лицо:** заместитель главного врача по медицинской части Бегун Алла Николаевна, тел. 311-29-11

**. Name of the project:**

Improvement of the medical equipment of the health care facility “2nd City Children's Clinical Hospital”

**2. Terms of project implementation:** 2021-2022

**3. Applicant organization proposing the project:**

the health care facility “2nd City Children's Clinical Hospital”

**4. Objectives of the project:** purchase of a mobile unit for shock wave lithotripsy with ultrasound and X-ray guidance for the urology department

**5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:**

A device for shock wave lithotripsy is necessary for the treatment of urolithiasis in children from 0 to 18 years old with the aim of:

- reducing the trauma of surgical treatment through the use of minimally invasive technologies;
- reduction of the duration of hospitalization;
- prevention of nosocomial infection through the use of non-invasive remote techniques of lithotripsy.

**6. Target group:**

pediatric patients with urolithiasis

**7. Brief description of project activities:**

purchase of a mobile unit for shock wave lithotripsy with ultrasound and X-ray guidance

**8. Total funding (in US dollars):** 360 000 \$

Donor funds	300 000 \$
-------------	------------

Co-financing	60 000 \$
--------------	-----------

**9. Location of the project:**

Minsk, Narochanskaya str, 17

**10. Contact person:**

deputy chief physician at the medical unit Begun Alla Nikolaevna tel. 311-29-11